

# El PP prepara cambios en su lista para las elecciones municipales

No repetirán varios de los actuales concejales y se incorporarán como candidatos Teresa Giménez, Cristóbal Moraga, Inés Losa y Carlos Herrera, entre otros

#### **ELPERIÓDICO**

Aunque todavía no se conoce oficialmente la lista con la que el PP concurrirá a las elecciones en Tomelloso, si se sabe que tendrá un aire de clara renovación. Al cierre de esta edición, el jueves 26 de marzo, el comité electoral del Partido Popular tenía previsto celebrar una reunión para cerrar de manera prácticamente definitiva la candidatura.

Al margen de lo que finalmente decida y concrete el comité electoral, la voluntad de este órgano es la de renovar ampliamente la lista, lo que conllevará nuevas incorporaciones, por lo que varios de los actuales concejales no repetirán, al tiempo en que otros ediles serán relegados a puestos más retrasados de la lista. EL PERIÓDICO ha podido saber que una de las nuevas incorporaciones será Teresa Giménez, una de las directoras generales que actualmente tiene la consejera de Empleo y Economía, Car-







Por la izquierda, Cristóbal Moraga, Teresa Giménez y Carlos Herrera.

men Casero, en su equipo. También irá en puestos de salida, Cristóbal Moraga, actual presidente del Atlético Tomelloso, labor que ahora compagina con la de entrenador del equipo que lucha por conseguir el ascenso a tercera división. Otra de las novedades es Inés Losa, máxima responsable de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y también se incorporará con fuerza el actual presidente de Nuevas Generaciones del PP

en Tomelloso, Carlos Herrera.

"Nos tomamos nuestro tiempo para elegir a los mejores", dijo el alcalde y presidente local del partido, Carlos Cotillas, al ser preguntado por la candidatura. Para Cotillas, "lo importante es que el comité electoral trabaje con normalidad y con el tiempo necesario para confeccionar una magnífica lista". Cotillas da más importancia a la elaboración del programa electoral, "en el que estamos abiertos a

todas las propuestas que se nos hagan desde la sociedad tomellosera" y al trabajo del día a día "porque seguimos siendo gobierno y no lo podemos focalizar todo en la campaña electoral". Lo único que avanzó Carlos Cotillas es que la lista combinará renovación y experiencia, en una candidatura en la que habrá gente con mucha ilusión y con gran conocimiento de la realidad de Tomelloso. Nos vamos a presentar sin demagogias y sin brindis al sol".

### El PSOE propone remodelar la Avenida Juan Carlos I

#### I.L.

El PSOE está esbozando algunas de las propuestas que incluirá en el programa electoral con el que se presentará a las elecciones municipales. Una de estas propuestas, avanzada en los últimos días por la secretaria general del PSOE, Inmaculada Jiménez, y por José Ángel López, responsable de urbanismo del partido, es la remodelación de la Avenida Juan Carlos I. Desde el PSOE pretenden realizar una reforma integral de esta importante vía de Tomelloso, una remodelación que afectaría tanto a su acerado, como a la zona de aparcamiento, al asfaltado, a la señalización vertical y horizontal, al mobiliario urbano, a las zonas verdes y crearía un carril bici.

## **ELECCIONES AUTONÓMICAS**

# Inmaculada Palacios, en el número 6 de los 8 candidatos del PSOE por la provincia

#### **ELPERIÓDICO**

El secretario provincial del PSOE, José Manuel Caballero, encabeza la candidatura con la que los socialistas ciudarrealeños concurrirán a las elecciones autonómicas del 24 de mayo. Acompañan a Caballero en esta candidatura, que aprobaba el Comité Provincial del PSOE el pasado fin de semana, la diputada regional y secretaria de organización, Blanca Fernández -que, junto al cabeza de lista, es la única que repite en esta candidatura-; el activista y secretario general de Juventudes Socialistas de Puertollano, Miguel González Caballero; la abogada e integrante de la Ejecutiva Local de Alcázar de San Juan, Ana Isabel Abengózar, y el miembro del Comité Regional y director del CEIP Jesús Baeza de Valdepeñas, Fausto Marín.

En sexto lugar de esta lista aparece la tomellosera Inmaculada Palacios que finalmente no disputó a Inmaculada

Jiménez las primarias para liderar la lista del PSOE por la ciudad. Palacios, que es directora del colegio Félix Grande, perderá su actual condición de concejala al no haber sido incluida en la candidatura que los socialistas presentarán en las elecciones municipales.

En la lista a las autonómicas por la provincia, tras Inmaculada Palacios aparece el ingeniero técnico industrial y concejal socialista en Manzanares, Miguel Ángel Cuenca, y cierra en el número 8 Rocío Felguera, concejala de Cultura y Festejos de Villamanrique. Como reservas figuran Francisco Pardo (Ciudad Real), Milagros Simancas (Almadén) y Amando Ortega (alcalde de Las Labores).

Además de aprobar la candidatura provincial para los comicios autonómicos, el Comité Provincial dio el visto bueno a 91 candidatos a las alcaldías de la provincia, cifra que representa casi el 90% de los municipios.

